

**LINGUISTIC FEATURES USED BY  
AMERICAN FAMOUS TRANSGENDER WOMEN**

**A Thesis**

*Submitted for Partial Fulfilment*

*to the Requirements for the Degree of Sarjana Humaniora*



**By:**

**RAHMAYULIANTI**

**1310732012**

**Supervisor 1**

**Dr. Ike Revita, M.Hum**  
**NIP. 197309301999032001**

**Supervisor 2**

**Dra. Lucy Suraiya, M.Hum**  
**NIP. 196808141999032002**

**ENGLISH DEPARTMENT  
FACULTY OF HUMANITIES  
ANDALAS UNIVERSITY  
PADANG**

**2017**

## ABSTRAK

Skripsi ini membahas kajian sosiolinguistik tentang fitur-fitur bahasa perempuan yang digunakan oleh dua orang transgender perempuan terkenal Amerika, yaitu Caitlyn Jenner dan Laverne Cox di sebuah talk show terkenal Amerika bernama *The Ellen DeGeneres Show*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi fitur-fitur bahasa yang mereka tuturkan dan menjelaskan fungsi-fungsi setiap fitur-fitur bahasa tersebut.

Data diperoleh dari percakapan Caitlyn Jenner dan Laverne Cox dalam talk show *The Ellen DeGeneres Show*. Pengumpulan data dilakukan dengan metode simak, teknik simak bebas libat cakap dan catat. Data dianalisis menggunakan metode referensial. Teori yang digunakan adalah teori Lakoff (1975) tentang fitur-fitur bahasa perempuan dan teori Holmes (2013) tentang fungsi fitur-fitur bahasa perempuan. Hasil analisis dipresentasikan dengan menggunakan metode formal dan informal.

Dari hasil analisis 127 data ditemukan 4 fitur bahasa yang dituturkan oleh transgender perempuan terkenal Amerika dalam *The Ellen DeGeneres Show*, yaitu (1) *Lexical Hedges*, (2) *Emphatic Stress*, (3) *Intensifiers* dan (4) *Empty Adjectives*. Fitur bahasa yang paling banyak dituturkan adalah *Lexical Hedges* karena mereka banyak melemahkan maksud ujarannya kepada pendengar. Disamping itu di temukan juga 2 fungsi fitur bahasa perempuan, yaitu untuk (1) menguatkan maksud tuturan dan (2) melemahkan maksud tuturan. Fungsi yang paling banyak muncul adalah untuk melemahkan maksud tuturan. Hal ini diasumsikan bahwa dua orang transgender perempuan di dalam *The Ellen DeGeneres Show* ini melemahkan maksud tuturannya dalam berbagi cerita tentang kehidupan mereka kepada orang lain.

Kata kunci: *fitur-fitur bahasa, transgender perempuan, bahasa perempuan, sosiolinguistik.*

